

Rapport moral 2021

Une année contrastée

Notre structure associative, le club qui vous est cher qui avait fêté ses 60 ans en 2019 à la veille de la crise sanitaire.

A subit depuis les vicissitudes liées aux restrictions imposées à la fois dans notre vie privée et sportive.

Le club a du composer en appliquant à la lettre les recommandations fournies par la FFCT notre structure dirigeante.

La mise en place de deux groupes distincts décidée lors de notre dernière assemblée générale a permis de respecter la jauge fluctuante allant de six à dix participants par sortie programmée sur un rayon d'action très souvent limité.

Si globalement les effectifs du club sont restés stables.

L'assiduité aux sorties a été réduite à un noyau dur de pratiquants.

Dans ce contexte, le groupe 1 a été le plus régulier sur l'ensemble de l'année écoulée.

Le groupe 2 après un premier semestre en demi teinte a remis du braquet dès septembre et termine la saison de belle manière avec les sorties du jeudi après midi.

Il faudra en 2022 garder votre motivation pour collectivement bâtir de nouveaux horizons, créer des perspectives de développement avec le souci permanent d'allier sportivité et convivialité. Ces valeurs indissociables doivent permettre d'assurer la pérennité du club.

Le club appartient à tous et a besoin de tous.

Vive le vélo, vive les Randos.

Le Président Jean-Michel Schwob